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Tras múltiples críticas, el Gobierno Regional y 
Minvu acuerdan pausar proyecto de ciclovías 
ANTOFAGASTA. Reunión entre el ministro de Vivienda Carlos Montes y el gobernador regional Ricardo Díaz, permitió acordar 
un plazo acotado de pausa, para analizar la implementación de la tercera etapa de ciclorutas en la capital regional. 

Redacción 

cronicaomercurioantofagasta.cl 

uego delas múltiples crí- 
L ticas por parte de autori- 

dades locales, represen- 
tantes gremiales y usuarios, el 
proyecto dela tercera etapa de 
las ciclovías en la capital regio- 
nal será pausado. Asíal menos, 
fue anunciado luego de lareu- 
nión que sostuvieron el minis- 
tro de Vivienda, Carlos Montes 

y el gobernador regional, Ri- 
cardo Díaz, en el marco de la 
visita ala región que realizó el 
secretario de Estado el martes. 

“Le he pedido al ministro, 
que podamos pausar la imple- 
mentación de este proyecto, 
que analicemos las condicio- 
nes de cómo podemos mejo- 
rarlo en conjunto y que invite- 
mosatodoslosactores queson 
necesarios para una conversa 
transversal, que nos permita 
tomar las mejores decisiones 
para que la ciclovía sea una 
buena noticia para todos y to- 
das. En ese sentido, queremos 
llamar a todos los servicios, a 
nuestra delegada presidencial, 
seremi de transporte, al muni- 
cipio, que tiene una voz muy 
importante y que tiene que 
cumplir ciertos compromisos 
muy relevantes, para que en 
conjunto decidamos y a partir 
de ahí también seguir escu- 
chando la voz de la ciudada- 
nía” señaló el gobernador. 

La autoridad sostuvo que si 
bien la idea de las ciclovías es 
necesaria por cuanto ayudan a 
transitar hacia un sistema de 
movilidad urbana sostenible, 
el proyecto actualmente en eje- 

   

  

    

“Que en el tiempo 
que sesolicita, que 
debe ser breve, 
podamos objetivar 
los problemas, las 
alternativas de 
solución con la 
flexibilidad que 
tenemos”. 

Carlos Montes 
Ministro de Vivienda 

cución ha generado muchas di- 
ficultades en su aplicación, lo 
que ha provocado disconfor- 
midad en usuarios y operado- 
res del transporte públic 

Antelasolicitud el ministro 
Montes expresó que “después 
deesta reunión se nos refuerza 
la necesidad de reflexionar 
bien y de enfrentar parte delas 
observaciones y preocupacio- 
nes que hay. En general hay 
bastante consenso” agregando 
que “en el tiempo quesesolici- 
ta, que debe ser breve, poda- 
mos objetivar los problemas, 
las alternativas de solución con 
la flexibilidad que tenemos, 
porque el proyecto está muy 
avanzado”, concluyó. 

El secretario de Estado re- 
conoció que la “comunidad tie- 
neobservaciones, de distinto t- 
po, algunas fundadas y otras 
no, comosonsiemprelassitua- 
ciones. Se trata justamente de 
explicar loquese está haciendo 
y corregir y hacer ajustes alo 
que corresponda”, comentó. 

En ese sentido, laseremide 
Vivienda, Paula Monsalves, in- 
dicó que el plazo de análisis 
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LA IMPLEMENTACIÓN DE LAS CICLOVÍAS EN CALLES COMO SALVADOR REYES GENERÓ FUERTES CRÍTICAS. 

del proyecto debe tener un 
tiempoacotado. 

“Vamos a poner un hori- 
zonte muy breve para poder 
incorporarlos actores, traba- 
jar con el municipio, levantar 
las necesidades. También, se- 
guir enel trabajo continuo con 
elgobiernoregional y los otros 
servicios que están involucra- 
dos, porque lo importante acá 
es poder tener una mirada co- 
múndelaciudad. Tenerdistin- 
tas alternativas de movilidad y 
por supuesto hacer mejora- 
miento de las aceras, las calza- 
das y que de esa manera se 
pueda tener una convivencia 
vial, el transporte público par- 
ticular y también as y losciclis- 
tas” comentó. 

En tanto Víctor Gálvez, di- 

rectorregional del Servia, ser- 
vicio a cargo de la ejecución de 

  

las obras, indi 

hecho varias modificaciones 
enel camino para poder adap- 
tamosalas condiciones quese 
'nos presentan y por supuesto, 
estamos absolutamente dis- 
puestos, dentro de lo que la 
normativa nos permite, de po- 
der generar estas instancias de 
poder conversar con todos los 
actores y finalmente llegar a 
unasolución que sea óptima y 
que pueda incorporar también 
las necesidades delas distintas 
comunidades, de todos los ac- 
tores, la gente que anda en 
vehículo y la gente que andaen 
bicicleta”, agregando que si 
bien existen contratos firma- 
dosquedeben continuar, “no 
queremos ser irreflexivos, co- 
mo unmomento dijoelGober- 
nador hay que escuchar, hay 
que ponderar” señaló. 

APOYO A ANUNCIO 

Fernando Herrera, presidente 
dela Asociación de Dueños de 

Taxibuses (Adutax), y repre- 
sentante legal della Línea103, 
manifestó sussatisfacción por la 
medida de pausarla ejecución 
del proyecto, especialmente 
porque enlaactualidad se pro- 
yecta intervenir calles céntri 

cas como Baquedano o Copia- 
pó. 

“Para nosotros como Adu- 

tax, la asociación gremial que 
reúne a la gran mayoría de las 
líneas del transporte público 
mayor dela ciudad, esta noti- 
cia nos tiene bastante satisfe- 

chos, ya que es algo que está- 
bamos solicitando hace tiem- 
po. Si bien es cierto y dejamos 
en dlaro de queel gremio noes- 
tán contra dela instalación e 
implementación de ciclovías, 

    

eLatercera etapa del pro- 
yecto contempla 8,39 km. de 
nuevas ciclovías para la co- 
muna las que comprenden 
las calles Víctor Jara, Arturo 
Prat, Esmeralda, Salvador 
Reyes, Baquedano, 21 de ma- 
yo, Copiapó, Galleguillos Lor- 
ca y Eduardo Orchard, con 
una inversión de $2.527 mi- 
llones cuyas obras iniciaron 
el 24 de septiembre de 
2024e 2012. 

lo que estamos reclamando es 
la forma en que se han estado 
realizando, ya que las etapas 
dela construcción de la ciclo- 
vía datan de información que 
es de incluso hace más de diez 
años, por lo tanto no refleja la 
realidad actual de la ciudad”. 

Para el representante gre- 
mial, laimplementación dees- 
ta última etapa ha traído una 
serie de problemas entre los 
operadores del transporte pú- 
blico, ya que ha provocado 
atrasos de hasta 40 minutos en 
algunas rutas, lo que serefleja 
enel malestar delos usuarios. 

“Que se haya logrado pau- 
sar la instalación de las ciclo- 
vías para poder analizarla, ar- 
mar una mesa de trabajo, nos 
parece como gremio la mejor 
opción. Creemos que se pue- 
den implementar las ciclovías 
de una mejor manera por ca- 
lles donde no transite la loco- 
moción colectiva, que sea más 
segura tanto para los ciclistas, 
para los peatones y para el 
transporte público”, indicó.cg 

  

La Corte Suprema revoca prisión 
preventiva de exseremi Contreras 
CASO CONVENIOS. Er el único involucrado en la arista de 
Democracia Viva con la medida cautelar máxima. 

rasmás de un añoen pri- 
sión preventiva, el exse- 
remi de Vivienda Carlos 

Contreras quedó con arresto 
domiciliario total, luego que la 
Segunda Sala de la Corte Su- 
prema acogiera el recurso in- 
terpuesto por su defensa y re- 

  

vocara la prisión preventiva. 
Alafecha, Contreras era el 

único que se mantenía en pri- 
sión preventiva de los involu- 
crados delaarista de Democra- 
cia Viva, en donde se incluyen 
al representante de la funda- 
ción Daniel Andrade, laexcon- 

cejala Paz Fuica y la desaforada 
diputada Catalina Pérez, quie- 
nes cumplen conarresto domi- 
ciliario. 

Segúnelfallo de 14 páginas, 
la resolución del Juzgado de 
Garantía de Antofagasta que 
mantenía la medida más gravo- 

sa no cumplía “con las exigen- 
cias de fundamentación míni- 
mas que debe contener una re- 
solución de esta clase”. 

El exseremi de Vivienda es 

el único de los involucrados 
que está imputado en todas las 
aristas que componen el Caso 
Convenios en la región, por el 
cual sele acusa de fraude al fis- 
coen basealos polémicos con- 
venios conlas fundaciones. 3 

ARCO AGENCIAUNO 

CONTRERAS ESTUVO MÁS DE UN AÑO EN PRISIÓN PREVENTIVA. 
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